

Hauptschüleröffnung: Ein Höhepunkt im Jahresgeschehen

Der 16. November 2002 wird wohl in die Geschichte unseres Ortes eingehen. Es war ein stürmischer Tag, der sich mit so manchen Gesprächen und Diskussionen in der Vorbereitungsphase vergleichen lässt. Wir freuen uns aber riesig, dass diese Turbulenzen der Vergangenheit angehören und wir alle mit großer Freude den gelungenen Schulbau und die Einweihung feiern konnten.

Für alle Verantwortlichen dieses Bauwerkes war dies wohl der schönste Tag und der größte Dank, der uns zukommen konnte.

Die Ausrückung all unserer Vereine gab der Eröffnung einen besonders feierlichen Rahmen. Viele Ehrengäste, von den Nachbarbürgermeistern angefangen über die tüchtigen Beamten der Bezirkshauptmannschaft und der Landesregierung waren anwesend; sehr geehrt fühlen durften wir uns auch durch den Besuch unseres geschätzten Landeshauptmannes Dr. Franz Schausberger.

Direktor Manfred Herzog und seine Lehrerschaft haben mit den Schulkindern hervorragende Vorbereitungsarbeit geleistet, sodass der Festakt auf eine wunderbare Art und Weise gelingen konnte. Für das leibliche Wohl sorgten die SchülerInnen der HBLA Saalfelden, unterstützt von ihren Lehrerinnen. Die musikalische Umrahmung durch unsere Musikkapelle, das Musikschulwerk sowie die Schuhplattler ist überaus gut gelungen.

Das Interesse und der Ansturm der heimischen und auswärtigen Bevölkerung am

Tag der Offenen Tür hat wohl alle Erwartungen übertroffen. Die Begeisterung und die Freude über die neue Schule und das Sport- und Vereinshaus war wohl jedem Besucher anzumerken.

Alle Gäste konnten sich überzeugen, dass mit der Neuerrichtung unserer Hauptschule eine sinnvolle Investition für die Zukunft unserer Jugend gemacht worden ist.

Allen, die dieses Haus benutzen und bewohnen, wünschen wir eine erfolgreiche Ausbildung bzw. Weiterbildung, damit sie in eine glückliche und zufriedene Zukunft blicken können.

Bgm. LAbg. Matthias Scheiber



Bgm. Hias Scheiber übergibt den Schlüssel an Direktor Manfred Herzog



Aufstellung der Leoganger Vereine vor der neuen Hauptschule